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マニラ日本人会 2018年 6月理事会議事録 

 

日  時：2018年 6月 26日（火 ） 12時～12時 50分 

場  所：日本人会 22階 Ａ会議室 

出 席 者：清水光彦 (会長)、石田和宏(副会長)、位田浩和（総務

理事）、細谷明宏（財務理事）、家田昌彦(監事)、野崎栄徳、 

多胡直人、石田達人、辻 一典、森山倫行、小島大助、高野誠司

（以上各理事） 

上杉啓明、岡村博司、高橋昌幸、坂倉一郎、石原孝志、和田義郎 

（以上各推薦理事） 

 

オブザーバー： 

＜在比日本国大使館＞桑原公使兼総領事 

          河内参事官 

 

議 事 

 

I．協議事項 

1. 5月理事会の議事録について 

異議なく承認された。 

 

2. 6月新入・退会会員について 

事務局から以下のとおり報告があり、異議なく承認された。 

 

＊入会個人会員（11件） 

萩原万理子、伊田博明・長田健雄（以上 SEI (PHILIPPINES)  

INCORPORATED）、 
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加藤敏郎（PHILIPPINE NSE DESIGN SERVICES, INC.）、 

木村俊雄（E-Naka-Ma Corporation）、桐生浩希（Ebara Pumps 

Philippines, Inc.）、小田雄一（Nakayama Kogyo Phils., Inc.） 

柴田佳也（SUNCALL CORPORATION PHILIPPINE 

REPRESENTATIVE OFFICE）、白石章（SEIBU GAS 

AMBITIOUS URBAN DEVELOPMENT PHILS INC.） 

鈴木花菜子、垂水竜治（PNB-IBJL Leasing and Finance 

Corporation） 

 

＊退会法人会員（2件） 

ALBAY AGRO INDUSTRIAL DEVT. CORP. （関 雄介） 

A.T.E. FREIGHT PHILS., INC. （曽根 崇） 

 

＊退会個人（9件） 

朝比奈あや子、川本寛之（大使館）、中川周（Medi Linx Laboratory  

Inc.）、小畑麻理子（Tohoku University）、坂口聡美（JICA）、 

下平克宣（BDO Unibank）、魚英行（JFE Techno Manila,Inc.）、 

矢野智之（KOYAMA TRADING (PHILS.) INC.）、四元史朗 

（Suminac Philippines Inc.） 

 

以上の入退会承認後の会員数は、法人会員 384件、 

個人会員 627件、賛助会員 16件、合計 1,027件、 

世帯数は 2,587である。 

 

 

II. 大使館からの連絡事項 

桑原公使からの報告。 
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①在フィリピン日本国大使館の広報誌「JAPAN BULLETIN 

VOL.1,2018」を配布した。日本の取り組みを紹介する資料として

参考にして頂ければありがたい。 

②5月 25日、日・フィリピン社会保障協定に係る外交文書の交換

が行われ、本年 8月 1日から協定が発効することとなった。この

協定は、保険料の二重払いや掛け捨ての問題を解消するもので、

詳しくは、日本年金機構や大使館のホームページを参考にして頂

きたい。③6月 20日に日比経済協力インフラ合同委員会が東京で

行われた。日本側からは菅内閣官房長官、木山内閣官房参与等、

フィリピン側からは、ドミンゲス財務大臣、ペルニア国家経済開

発庁長官をはじめとする多くの閣僚が参加した。 

④7月は日比友好月間となっており、メデイアにおける発信を予

定している。大きな行事としては国際交流基金の日本映画祭が開

催される。来年に向けては日比間の交流行事もマニラにおいて行

えれば望ましいと考えており、マニラ日本人会においても検討頂

ければありがたい。 

河内参事官からの報告。 

①ラマダンイード期間中の日本人の事故、被害報告は無かった。

引き続き注意、警戒をお願いしたい。②相変わらずマラテ地区の

シッピングモールなどでの日本人のスリ、窃盗被害報告が入って

いるので、皆様及びご家族、出張者にも注意して頂けるようお願

いしたい。③8月 15日に今年もカリラヤ慰霊園で日本人戦没者慰

霊祭を行うこととしている、希望により花輪手配も受け付ける、

日本人会にもコーラスグループの参加、その他でお世話になるの

で今後相談していきたい。 

その他として日比友好月間の一環としてバギオ七夕祭りの案内が

あった。 
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III.  報告事項 

１．広報委員会 

事務局からかねてより募集していた日本人会 Webサイト運営委 

託者が見つかり 7月からパートタイマーでお願いすることになっ 

たとの報告があった。 

 

２．教育委員会（清水委員長） 

①日本人学校創立 50 周年記念の寄付を法人会員企業に募ってい

る、一口 1万ペソで記念冊子、DVD 等の作成に充てられる。 

②同じく 50 周年年記念関連で、明日、27 日に日本人会診療所の

菊地先生に記念講演をお願いしている。基本的にはオープンで行

うので皆さんもご参加ください。 

 

３.診療所運営委員会（石田委員長） 

①以前報告した診療所のエアコン修理が終了し正常に作動してい

る。今後ビル管理会社と修理費の負担割合について話し合ってい

く。 

②狂犬病のワクチンが不足していたが、現在は在庫が確保できて

いる。 

  

４．日比友好文化委員会 （上杉委員長） 

①6月3日に第4回日本人会文化祭が開催され予想を上回る 1,200

名の来場者があり無事に終わった、協力頂いた理事会社、関係者

に対しお礼が述べられた。また反省会も行い、来年以降の開催に

ついても議論していきたい、理事の皆さまからもご意見があれば

お知らせください。第２回以降使用していた BDO のホール、展

示会場が来場者の収容人数を大きく上回ってしまい、安全性に問
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題が生じている、また BDO 側の負担も多く、来年からは場所を

提供するのは難しいとの報告が BDO からあった。今後の開催の

有無、場所についはこれから議論していく必要がある。 

②日比友好月間ということで、7 月は国際交流基金でもいくつか

のイベント用意している。 

大きなイベントのひとつとして、日本映画祭が開催される。すで

にオープニングの案内状は理事会メンバー宛に送付されている、

その他の映画祭のスケジュールと内容についての説明があった。 

  

５. 6月実施事業、及び 7月事業予定 （事務局） 

6月実施事業、及び 7月事業予定について報告があった。             

 

６．その他  

石田副会長より帰任の報告があった。 

                         以 上                                     

 

次回理事会：7月 24日（火）12時～日本人会 22階Ａ会議室 

 

 


